
PlantaDoce.

Perfiles



Marcos Carrasquilla

Director general de Vivanta

Marcos Carrasquilla fue nombrado director general de Vivanta en el segundo semestre de 2020. Con formación en Administración de Empresas por el Colegio Universitario de Estudios Financieros (Cunef), Carrasquilla trabajó como analista en Lehman Brothers, antes de dar el salto a la consultora McKinsey primero y después a Bankia, en esta última organización desempeñando funciones de director de inversión. Además, fue consejero delegado de Figueras, empresa especializada en fabricación y venta de proyectos con soluciones arquitectónicas de asientos fijos y móviles de alta gama para espacios públicos.